

2e printemps des EHPAD de Limoges

Le 1er avril 2010 s'est tenu à Limoges une nouvelle session du Printemps des EHPAD. En effet sur 2009 cet évènement avait sur la région limousin servi de test en vue d'une diffusion nationale ; Le principe du printemps des EHPAD est de permettre aux médecins coordonnateurs de la Fédération française des associations de médecins coordonnateurs en EHPAD (FFAMCO) d'organiser en région des manifestations où tous les partenaires qui interviennent tant parmi les professionnels que parmi les aidants, auprès des personnes âgées fragiles puissent échanger sur leurs pratiques.

Ce deuxième Printemps des EHPAD a permis d'écouter le Docteur Nathalie MAUBOURGUET , présidente de la FFAMCO, sur le thème des conventions de bonnes pratiques (Ppt de son intervention ici) à l'entrée en EHPAD. Elle a en particulier échangé avec le Docteur BARRIS, président du conseil régional de l'ordre des médecins sur les difficultés qu'allait représenter dans les années à venir la diminution du nombre des médecins généralistes pour prendre en charge des résidents polyopathologiques. Si la concertation est indispensable pour mener à bien une prise en charge adaptée auprès des aînés dépendants l'outil qui va permettre d'harmoniser les prescriptions du médecin traitant avec les contingences gériatriques est le recueil en cours d'élaboration sur « recommandations thérapeutiques sur le Grand Age ».

Le programme proposé ensuite : une table ronde sur la télémédecine qui déjà l'an passé avait fait l'objet d'une réflexion. Aujourd'hui dans la région limousin les projets sont en cours de concrétisation et vont représenter une alternative intéressante afin d'améliorer l'accès aux consultations spécialisées des résidents des structures médico-sociales. Le Docteur Agnès SPARSA dermatologue au CHU de LIMOGES, a proposé une action innovante qui consiste par le biais de photo numériques à donner des avis spécialisés pour les lésions dermatologiques dont souffrent les résidents ; Une vingtaine d'EHPAD sont aujourd'hui concernées par ce projet qui va débiter le 15 avril.

